# Gebrauchsanweisung/Bedienungsanleitung

#### Deutsch:

Sehr geehrter Kunde / Sehr geehrte Kundin, vielen Dank für den Kauf dieses Produktes.

Milchschlauch lebensmittelecht passend für Kaffeevollautomaten von Jura/Saeco/Bosch/ Siemens/Nivona/Philips mit Silikonschlauch ID = 3 mm mit Aufbewahrungsschnecke



# Übersicht:

1.	Lieferumfang:1
2.	Vorsorgemaßnahmen und
	Sicherheitshinweise:1
3.	Bedienung / Anwendung:1
4.	Allgemeine Daten der Aufbewahrungsschnecke:.1
5.	Verpackung:1
6.	Entsorgungshinweise:1
7.	Hersteller:1

# 1. Lieferumfang:

Im Lieferumfang enthalten sind ein lebensmittelechter Milchschlauch in der der jeweils bestellten Länge 1m/2m/3m/5m/10m passend für Kaffeevollautomaten von Jura/Saeco/Bosch/Siemens/Nivona/Philips mit Silikonschlauch ID = 3 mm AD = 6mm, mit der dazu passenden Aufbewahrungsschnecke.

# 2. <u>Vorsorgemaßnahmen und</u> Sicherheitshinweise:

#### Silikonschlauch:

Der Schlauch ist <u>nicht</u> für den Verzehr geeignet und muss für Kinder unzugänglich aufbewahrt werden, Erstickungsgefahr.

# Achtung: Vor der Erstbenutzung bitte den Schlauch mit Wasser gründlich abspülen!

Temperaturbeständigkeit (dauerhaft): +200°C Temperaturbeständigkeit (kurzfristig): +250 °C Kälteflexibilität: -60 °C

# - Aufbewahrungsschnecke:

Die Aufbewahrungsschnecke ist <u>nicht</u> geeignet für die Spülmaschine, Mikrowellen und für den Herd. <u>Nicht</u> mit Reiniger jeglicher Art in Verbindung bringen! <u>Nicht</u> der direkten Sonneneinstrahlung aussetzen.

Die Aufbewahrungsschnecke hat eine allgemeine Temperaturbeständigkeit von 0°C bis max. 45°C.

# 3. <u>Bedienung / Anwendung:</u>

Es gibt verschiedene Möglichkeiten die Milchschläuche zu nutzen:

Hier ein Nutzungsbeispiel:



- 1. Schlauch aus dem Folienbeutel entnehmen
- 2. Diesen aus der Schnecke herausnehmen
- 3. Auf die gewünschte Länge abschneiden



(Schere nicht im Lieferumfang enthalten!)

- 4. Der nicht benötigte Rest, einfach wieder in die Halterungen einklemmen.
- Die Schnecke mitsamt dem Schlauch wieder in den Folienbeutel und diesen verschließen, bis zum nächsten Gebrauch.

# 4. <u>Allgemeine Daten der</u> Aufbewahrungsschecke:

Die Aufbewahrungsschnecke wurde mit dem 3D Druckverfahren hergestellt, unter der Verwendung von PLA -Polylactide, umgangssprachlich auch Polymilchsäuren. Polylactide weisen aufgrund der Molekülstruktur eine biologische Abbaubarkeit auf, wobei hierfür bestimmte Umweltbedingungen nötig sind. Das Filament / Material hat eine Lebensmittelkontaktzulassung.

## 5. Verpackung:

- Die Verpackung besteht aus Kartonage.
- Die Druckverschlussbeutel haben eine Lebensmittelverpackungszulassung.

# 6. <u>Entsorgungshinweise:</u>

Die Verpackung:

- Die Kartonage kann im Altpapier entsorgt werden.
- Die Aufkleber können im Restmüll entsorgt werden

Milchschlauch und Aufbewahrungsschnecke:

Gemäß den örtlichen Vorschriften entsorgen. Sie dürfen **nicht** in die Umwelt gelangen.

## 7. Hersteller:

Kaffeeexpress24 Jörg Renz Marke: Renz Kirchheimerstrasse 78 73252 Lenningen Tel 07026 371119 Fax 07029 371186 info@Kaffeeexpress24.de www.kaffeeexpress24.shop

Gebrauchsanweisung passend für ...

Artikelnummer:

4260308081354 1m Milchschlauch 4260308081361 2m Milchschlauch 4260308081378 3m Milchschlauch 4260308081385 5m Milchschlauch 4260308081392 10m Milchschlauch

Bei Fragen oder Reklamationen, wenden Sie sich bitte an die obenstehenden Kontaktdaten.

Hergestellt in Deutschland.

Stand 22.05.2021



#### users manual

#### **English:**

Dear Sir or Madam,

Thank you for purchasing this product.

Milk tube food-safe suitable for fully automatic coffee machines from Jura/Saeco/Bosch/ Siemens/Nivona/Philips with silicone tube I.D. = 3 mm with storage screw



# Overview:

1.	scope of supply:2	
2.	provision and safety	
	instructions:2	
3.	usage:2	
4.	General data of the storage screw:2	
5.	packaging:2	
6.	disposal advice:2	
7.	producer:2	

## 1. Scope of supply:

The scope of delivery includes a food-safe milk tube in the ordered length 1m / 2m / 3m / 5m / 10m suitable for fully automatic coffee machines from Jura / Saeco / Bosch / Siemens / Nivona / Philips with silicone tube I.D. = 3 mm O.D. = 6mm, with the matching storage screw.

# 2. Provision and safety instructions:

#### - Silicone tube:

The tube is not suitable for consumption and must be kept out of the reach of children, risk of suffocation.

Attention: Before using for the first time, please clean the tube thoroughly with water!

Temperature resistance (permanent): + 200 ° C Temperature resistance (short-term): +250 ° C Cold flexibility: -60 ° C

#### - Storage screw:

The storage screw is **not suitable** for the dishwasher, microwave or stove. **Do not** associate with cleaning agents of any kind! **Do not** expose to direct sunlight.

The storage screw has a general temperature resistance of 0 °C to a maximum of 45 °C.

## 3. Usage:

There are different ways to use the milk tube: Example of use:

- 1. Remove the tube from the foil bag
- 2. Remove this from the storage screw

#### Cut to the desired length



(Scissors not included!)

- 4. Fix the rest that is not required back into the brackets.
- 5. Put the storage screw together with the tube back into the foil bag and close it until it is used again.

# 4. General data of the storage screw:

The storage screw was made with the 3D printing process, using PLA - polylactide, also known as polylactic acids. Due to their molecular structure, polylactides are biodegradable, with certain environmental conditions being necessary for this.

The filament / material has food contact approval.

## 5. Packaging:

- The packaging consists of cardboard.
- The ziplock bags have food packaging approval.

## 6. Disposal advice:

The packaging:

- The cardboard can be disposed of in the waste paper.
- The stickers can be disposed of with non-recyclable trash Milk tube and storage screw:

Dispose of in accordance with local regulations. You are **not allowed** to place it into the environment.

# 7. Producer:

Kaffeeexpress24 Jörg Renz Brand: Renz Kirchheimerstrasse 78 73252 Lenningen Germany tel +49 7026 371119 fax +49 7029 371186 info@Kaffeeexpress24.de www.kaffeeexpress24.shop

Instructions for use suitable for ...... item number:

4260308081354 1m Milchschlauch 4260308081361 2m Milchschlauch 4260308081378 3m Milchschlauch 4260308081385 5m Milchschlauch 4260308081392 10m Milchschlauch

If you have any questions or complaints, please use the contact details above.

Made in Germany. As of 05/22/2021